
Yuya Kubo zum Club?
Beitrag von „freeway1977“ vom 17. August 2018, 11:16

Sieht für mich auf den ersten Blick ganz vernünftig aus. Kann jemand was Näheres zu ihm
sagen? Ich hoffe ja er ist als RA eingeplant. Vielleicht dementiert Bornemann ja noch 
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